



サルビア

令和3年8月25日

第43号

さあ、2学期のスタートです!!



今日から2学期がスタートします。学校に子どもたちの声が戻ってきました。休期中、大きな事故等もなく始業式を迎えられたことをたいへんうれしく思います。ご家庭でのご指導、ご協力に心から感謝いたします。

さて、休期中も新型コロナウイルス感染症の拡大が連日報道されました。子どもたちなりに不安に思うこともあったと思います。伊勢崎市教育委員会は「子どもの心の安定を図る」「子どもの生活リズムを整える」「子どもの学びを保障する」ために感染症対策への意識を高めた上で、通常登校とすることを決定しました。学校では休み明けの子どもたちの様子をしっかり見取り、笑顔で毎日過ごすことができるよう努めてまいります。体調面を含め、お子さんのことで心配なことがありましたら、連絡帳や電話で担任までお知らせください。

さて、2学期は運動会や校外学習・修学旅行などが予定されています。新型コロナウイルス感染拡大の影響で内容・日程等に変更もありますが、子どもたちにとって少しでも楽しい行事になるように考え、工夫していきたいと思っております。各行事の詳細につきましては随時お便り等でお知らせいたします。子どもたちもそれぞれの活動を通して、自分で考え努力したり、友達と協力したりしながら、一步一步成長していったほしいと思っております。2学期もご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

学校・家庭で感染防止対策を

群馬県も新規感染者数が増加傾向にあり、8月20日から緊急事態宣言対象地域となりました。夏休み期間中に伊勢崎市でも園児児童生徒や保護者の感染件数が急増しました。多くは家族間における感染であるとのこと。友人との外出や会食により園児児童生徒が感染した事例も多く報告されています。本校では引き続き感染防止対策（マスク着用・手指洗いの励行・換気・黙食指導・ソーシャルディスタンス・下校後の消毒等）を実践してまいります。本日配布した市教育委員会からの通知と重なる部分もありますが、引き続き以下のとおりご協力をお願いいたします。

○ご家庭での毎朝の検温・健康観察をお願いします。

登校の判断や、登校途中の安全確保のためにも、必ず朝ご家庭で検温を行ってください。

○本人や同居のご家族に発熱・風邪症状がある場合や、無症状でも感染の疑われる同居のご家族がいる場合などは登校を控えてください。その場合欠席扱いにはなりません。

○ご家庭でも、マスクをはずしての会話や会食を控える等の指導をお願いします。

○感染力の強い変異株の感染が拡大しているので、ご家庭でも換気やマスクの適切な着用にご留意ください。

○接種券があり、ワクチン接種を検討している保護者の方については家庭内の感染防止を図る観点からも、早めの接種をご検討ください。

始業式はTV放送で

2学期のスタートにあたり、子どもたちにこのような話をしました。

皆さん、おはようございます。久しぶりに皆さんの顔を見たり、声を聞いたりして2学期が始まるんだなああとワクワクしています。さて、終業式で私が話したことを覚えていますか？「これだけはやるぞ!」という目標をもってすごすこと、「事故や災害には十分気をつけること」の二つでしたね。学校には大きな事故の報告はありませんでした。気をつけてすごしてくれたのですね。どうもありがとう。夏休み中の「これだけはやるぞ!」を実行できた人は先生たちに教えてくださいね。今年も新型コロナウイルス感染拡大のため、遠くへ旅行するなど「できない」こともあったけれど、ゆっくり本を読んだり、隅々まで部屋の片付けをしたり、「できる」こともたくさんありました。ちなみに私の「これだけはやるぞ!」は校長室のお掃除でした。がんばりました。

では、2学期のスタートにあたり、皆さんに2つお話しします。

一つ目です。健康や安全に気をつけて、元気にすごして欲しいです。そのためにできることを考えて実行してください。暑い日はまだまだ続きます。自動車の通る道を歩いて登校です。新型コロナウイルスから自分や家族を守らなければなりません。さあ、ここまで聞いただけで、自分の命や健康を守るために「こんなことに気をつけよう」「こんなふうに生活しよう」と頭に浮かびましたか。まず、頭の中にその場面が浮かぶことが大切なのです。

二つ目です。友達となかよくすごして欲しいです。そのためにできることを考えて実行してください。もちろん友達と遊んだり、一緒にすごしたりしていれば時々けんかになることはあります。困ったら先生たちにも相談をしてどうしたら仲直りができるか、けんかをせずに済むか解決策を考えてごらんください。

ただ、「いじめ」はいけません。友達をいじめる人になってはいけません。例えば、新型コロナウイルスのことです。今、大人も子どもも多く感染者が出ています。患者さん本人はもちろん、お医者さんや看護師さん、保健所の方々も病気がよくなるようにがんばってくださっています。そんな時に皆さんがコロナのことで友達に嫌なことをいったり、いじわるをしたらどうでしょう。皆さんのまっすぐな心がコロナに負けたことになってしまいます。どうかたいへんな時期だからこそ、友達に優しくできる子でいてください。

私から皆さんに伝えたいことは以上です。2学期も、「気づいたら考え、考えたら実行する」たくましい赤堀東小の子であってください。楽しい2学期にしましょうね!!

夏休みの学校では・・・

～こんなことが行われていました～



タブレット研修会



学級園の草取り



ダンス講習会

